

Kolpingtag 2015

Die Kolpingfamilien des Bezirkes Garmisch-Partenkirchen nahmen am Kolpingtag 2015 in Köln teil. Mit dem Kolpingtag 2015 wurde erstmalig wieder seit dem Jahre 2000 eine Veranstaltung von vergleichbarer Größenordnung durchgeführt.

Unter dem Motto: „Mut tut gut“, dabei sein, Teil eines Ganzen, eines weltweiten Kolpingwerkes sein und so noch viel mehr bewegen können.

Aufregen war der Feuealarm im Hotel am Samstag in den Frühen Morgenstunden. Dieser ließ uns aber nicht abhalten, mit den über

15000 Teilnehmer darunter Bekannte aus früheren Treffen,

welch vom 18. bis 20. September 2015 in Köln zusammentrafen,

Erfahrungsaustausch und Anregungen für die eigene Arbeit zu sammeln.

In den Hot Spots „lebenden Werkstätten“ des Kolping-Berufsbildungswerkes

konnten die Teilnehmenden selbst Hand anlegen, Schrauben, Klopfen und Sägen.

Bei der Aktion „Mein Schuh tut gut“ wurden mehr als 25 000 Paar gespendet.

Der Erlös für das Blumenberg Projekt : 15 000 €.

Einer der Höhepunkte war das Kolping Musical mit Kolping Darsteller

Maximilian Mann,

sowie die Aufführungen der „Eiskönigin“, Kabarettist Matthias Brodowy, und

die Big Band der Bundeswehr.

Grußbotschaften auf Videowand kamen von Papst Franziskus und

Bundeskanzlerin Angela Merkel.

Zum Abschluss der Kolpingtage, zog man Bilanz und nach dem Gottesdienst

mit Kardinal Woelki, erfolgte die Aussendung in den Alltag.

„Mut tut gut“ oder „Jedem seine Chance!“

Treu Kolping

